

### Iniciativas exitosas del Centro de Innovación Docente

La Facultad de Medicina-Clínica Alemana de la Universidad del Desarrollo siempre ha destacado por su motivación a presentar proyectos de innovación al Centro de Innovación Docente de la Vicerrectoría de Pregrado de esta casa de estudio. Esto sin duda refleja el compromiso de autoridades y del cuerpo académico por ofrecer una formación de calidad y acorde a los cambios y exigencias del medio donde se desempeñarán los futuros profesionales.

Nosotros, como Centro de Innovación Docente, consideramos que la innovación educativa es aquella que genera una transformación significativa, que potencia, mejora o ratifica los procesos de aprendizaje y enseñanza. Además, integra una novedad en un contexto determinado, convirtiéndose en una práctica continua y sostenible en el tiempo, y que pueda ser transferible más allá del contexto particular donde surgieron.

Con dicha mirada, cuando recibimos el proyecto de creación de la Revista Confluencia, en el año 2019, inmediatamente llamó nuestra atención por la importante contribución que tendría en la formación de los estudiantes de pregrado, siendo apoyados académicamente para que sus trabajos de investigación fueran divulgados en área de salud.

Durante dicho año y el presente, fuimos testigos del arduo trabajo de los docentes a cargo del proyecto, pero también del compromiso de muchos otros docentes que participan en el comité editorial y en otras funciones para que el resultado fuese de excelencia. La Revista Confluencia ha sido un ejemplo de dedicación a los estudiantes y del compromiso por la educación. Esto se ve reflejado en los logros que ya ha tenido la revista desde su primera publicación como, por ejemplo, su participación en el Festival iFaces 2020 de la Universidad de Chile, y el próximo año participarán en las Jornadas Iberoamericanas de Educación de Ciencias de la Salud (JIECS 2021) de la Universidad de Concepción. Además, ya cuenta con el registro del International Standard Serial Number (ISSN).

Nosotros estamos orgullosos de este éxito, logramos acompañar a los docentes en este sueño y de ver que tanto docentes como estudiantes se ven beneficiados con este nuevo medio de difusión académica.

**Alejandra Ruiz Garrido**

Coordinadora de Proyectos de Innovación y Fortalecimiento de la Docencia

Centro de Innovación Docente

Universidad del Desarrollo

#### Cómo citar

Ruiz Garrido A. Iniciativas exitosas del Centro de Innovación Docente. Rev. Conflu [Internet]. 30 de diciembre de 2020 [citado 22 de enero de 2025];3(2):10. Disponible en: <https://revistas.udd.cl/index.php/confluencia/article/view/449>

